
7 Pièces

120 m²

Réf. 1417

899 000 €

Seignosse
Maison à vendre (40510)
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A  Seignosse,  dans  un  environnement  arboré,  sans  vis-à-vis  et  au

calme,  jolie  maison  de  plain-pied  d'environ  120  m2  sur  une  parcelle

d'environ  900  m2 avec  piscine.  Elle  est  composée  d'une  entrée  avec

rangements,  d'un  salon/salle  à  manger  avec  cheminée  à  foyer  fermé,

d'une  cuisine  ouverte,  d'un  bureau,  d'un  cellier,  de  4  chambres  avec

placards,  d'uns  salle  de  douche  avec  wc  et  d'un  wc  indépendant.

Superbe  jardin  fleuri  avec  arrosage  automatique  et  forage.  Un

atelier/garage  d'environ  19  m2  ainsi  que  plusieurs  abris  viennent

compléter l'ensemble. Propriété très fonctionnelle et proche des ...

In  Seignosse,  in  a  wooded  environment,  not  overlooked  and  quiet,  pretty

single-storey house of approximately 120 m2 on a plot of approximately 900 m2

with  swimming  pool.  It  is  composed  of  an  entrance  with  storage,  a  living/dining

room with closed fireplace, an open kitchen, an office, a pantry, 4 bedrooms with

cupboards,  a  bathroom  shower  with  toilet  and  a  separate  toilet.  Superb  flower

garden  with  automatic  watering  and  drilling.  A  workshop/garage  of  approximately

19 m2 as well as several shelters complete the ensemble. Very functional property

and close to local shops. Possibility of ...
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